



▲田植えを行う学生たち



▲お互いが交流を深め楽しい2日間となりました

布

## 宇都宮大学 学生サークル 沢集落で交流を深める

5月31日(土)、布沢集落で宇都宮大学の学生サークル「D-フレンズ」が田植えを行ないました。このサークルは、平成22年度の福島県事業「学生の力を借りた地域活性化」事業で布沢集落を訪れた同大学ゼミの学生を中心を作られて以来、毎年布沢集落の方と懇親会を行うなど交流を図り地域に溶け込んだ活動を行っています。

翌日の6月1日(日)には、同集落の「普請」に参加して慣れないながらも草刈機で作業するなど、学生にとっては学習・経験を培う場として、集落にとっては交流を通じて活性化につながる活動となりました。

秋には稲刈りをして、収穫したお米は大学祭で販売する予定とのことです。

## 健 第26回 只見湖岸 康マラソン大会

6月8日(日)に、今年で26回目となる湖岸マラソン大会が只見町体育協会の主催により開催されました。この大会は、只見湖岸の新緑の景色を楽しみながら走る事を目的に開催しており、誰でも気軽に参加できる内容となっています。

今年は約100名が大会に参加し、参加者は自分の体力にあわせ選んだ1キロ～8キロまでのコースを選んで走りました。大会の途中には雨が降るなど絶好のマラソン日和とはなりませんでしたが、参加者はゴールまで走りきった達成感と満足感を味わっていたようでした。



▲勢いよく一斉にスタート



▲閉会式にはブナリんも登場し参加者の疲れを癒しました

▶上手にパンが出来ました



▶子ども達も粉をふりふり  
頑張りました



6月25日(水)、只見振興センターではキャラ弁講座を開催しました。キャラクターのお弁当は可愛いけれど作るのは難しそうと多くの方が考えると思いますが、講座に参加した皆さんはレシピを見ながら、分からぬ所は教え合い次々にお弁当を完成させていました。

この講座もあと2回開催し、ブナさんのキャラ弁作りも行う予定です。



▲スラックイン教室を楽しむ子ども達

## 子育てひろば 親子教室を開催

6月15日(日)、町下体育館・只見振興センターで1学期子育てひろば親子教室が行われました。この教室では、綱渡りをするバランススポーツのスラックインを親子で取り組み、その後保護者の方を対象とした子育てスキルアップ講習会を行いました。

子ども達はバランス感覚を養い、保護者の方は知識を学んだ充実した教室となりました。

## 明治安田生命 朝日小学校に学校用具を寄贈

6月4日(水)、明治安田生命が明日を担う子どものすこやかな成長を応援する「ニッポンすこやか化プロジェクト」事業で朝日小学校を訪れ、サッカーボールなどの学校用具を寄贈しました。代表で学校用具を受けとった星妃乃さんは「大切に使います」と嬉しそうに話しました。

